

Rentrée des KT!



PAR THIERRY SCHELLING
PHOTOS: PASCAL VOIDE

C'était à Presinge, le 15 septembre dernier! Superbe célébration dans cette église accueillante et historique! Enfants, ados, parents et paroissiens se sont rassemblés pour ouvrir l'année catéchétique de La Seymaz, avec nos catéchistes, Sabrina leur coordinatrice et Laurent (et famille!) au piano!

Une messe d'envoi également: les catéchistes ont été bénies par l'assemblée, les premières années ont reçu la Bible des mains d'une maman, qui symbolise la confiance des parents à nous demander de cheminer avec leurs enfants sur les pas du Christ.

L'apéro qui a réuni une fois encore l'assemblée, mais dehors, a fait du bien aux gosiers et aux yeux: se voir ainsi mélangés et heureux, avec le soleil d'un début d'automne encore tiède. Un grand merci à la communauté paroissiale de Presinge-Puplinge qui nous a fait vivre la messe et «la messe après la messe» (le sens de l'apéro!).

